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АННОТАЦИЯ: 
В статье поднимаются проблемы трансфера телекоммуникационных технологий и знаний на современном этапе на 

основе опыта российского отраслевого научно-исследовательского института связи. Рассматривается трансформация 
модели взаимодействия ключевых элементов инновационного процесса применительно к отрасли телекоммуникаций. В 
качестве первоочередной задачи для обеспечения дальнейшего инновационного развития отрасли определена 
необходимость создания Национального Центра трансфера телекоммуникационных технологий и знаний. 

The article raises the problem of the transfer of telecommunication technology and knowledge at the present stage on the 
basis of the experience of the Russian branch research Institute of communication. Explores the transformation model of interaction 
of key elements of the innovation process as applied to the telecommunications industry. As a matter of priority to ensure the 
continued innovative development of the industry identified the need to establish a National Center for telecommunications transfer 
of technology and knowledge. 
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